

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Georg Schlagbauer

ANFRAGE

11.12.14

Großbaustelle um den Vogelweideplatz

Presseberichten vom 11. Dezember 2014 ist zu entnehmen, dass im nächsten Jahr rund um den Vogelweideplatz eine Großbaustelle entstehen wird. So soll für die neue Trambahnlinie nach Steinhausen eine Wendeschleife am Vogelweideplatz errichtet und die Baumaßnahme „Bogenhausener Tor“ durch Abriss des alten SZ-Geländes begonnen werden, der Bau der Trambahnstrecke selbst in Angriff genommen, die Bahn-Unterführung in der Truderinger Straße am S-Bahnhof Berg am Laim saniert und die Unterführung selbst für mindestens 8 Wochen gesperrt werden, für das Neubaugebiet Baumkirchen-Mitte der Kreuzungsbereich zwischen Baumkirchner Straße und Truderinger Straße vollkommen neu gebaut und die Bebauung des Baugebiets selbst zügig begonnen werden.

Der Baustellenkoordinator der Landeshauptstadt München will nach Presseberichten zwar noch nicht von einem drohenden Bauchaos sprechen, sieht sich aber vor eine spannende Aufgabe gestellt. Dies umso mehr, als bis jetzt noch kein Gesamtverkehrskonzept für die Baumaßnahmen in Auftrag gegeben, geschweige denn erstellt wurde und die Einschaltung eines Fachbüros Anfang 2015 zu einer weiteren Abstimmungsrunde der Baustellenkoordination führen sollte.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:

1. Bis wann ist mit einem fertigen Verkehrskonzept zu rechnen, wer soll dieses Verkehrskonzept erstellen und wer kommt für die entsprechenden Kosten auf?
2. Bis wann ist damit zu rechnen, dass die anliegenden Gewerbetreibenden über den Gesamtfahrplan der Baumaßnahmen informiert werden können, um ihre für das nächste Jahr erforderlichen Geschäftsdispositionen rechtzeitig treffen zu können?
3. In wieweit werden die Gewerbetreibenden im größeren Umgriff der Baumaßnahmen, insbesondere am Schatzbogen, über die Auswirkungen der Baumaßnahmen am Vogelweideplatz informiert und über die verkehrlichen Auswirkungen in ihrem eigenen Bereich in Kenntnis gesetzt?

Georg Schlagbauer
Stadtrat